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Dizem que minha mão é santa, bobagem, ela é fruto de muito treino, ninguém treinou mais do
que eu, queria ser o melhor do mundo, não consegui, mas minha consciência está tranquila,
dei tudo de mim, fiz tudo o que podia.
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